



Se consolida Coahuila como líder en seguridad

El gobernador Manolo Jiménez recibió el Primer Informe del fiscal Federico Fernández, destacando la reducción histórica de delitos y los mejores indicadores de seguridad a nivel nacional

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El gobernador Manolo Jiménez

Salinas recibió el primer Informe de Gestión Institucional del fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez, previo a su comparecencia ante las y los diputados que conforman la LXIII Legislatura local.

Trabajando en equipo estamos fortaleciendo la Fiscalía de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2



LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 16 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.056
Piedras Negras, Coahuila

Y DETIENEN A 13 PERSONAS

Revientan estatales gallera clandestina



INFORMÓ EL INM

Preparan "paisanos" ingreso en caravanas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Delegada de Instituto Nacional de Migración (INM) en Coahuila, Sonia Guardiola Alemán, confirmó el ingreso de la primera y más numerosa caravana de migrantes y connacionales que transitará por Coahuila durante el periodo vacacional decembrino, como parte del operativo federal de seguridad y acompañamiento carretero.

Guardiola Alemán, informó que la caravana ingresa este miércoles al país por Tamaulipas, y recorrerá territorio coahuilense bajo un esquema de traslado ordenado, seguro y coordinado, en conjunto con autoridades estatales, federales y dependencias migratorias de estados vecinos.

LOCAL / PÁG. 2

Se cuenta con un plazo legal de 48 horas para definir la situación jurídica de los detenidos

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un total de 13 personas fueron detenidas tras un operativo encabezado por la Agencia de Investigación Criminal, en coordinación con la Policía Civil Coahuila, en el que se desmanteló un inmueble utilizado para la realización de peleas de gallos clandestinas.

nas en la colonia Vista Hermosa, en Piedras Negras.

Los hechos se registraron la noche del sábado, cuando las corporaciones de seguridad acudieron a una vecindad ubicada en la calle San Marcos. Al llegar al lugar, el propietario del

inmueble autorizó el ingreso de los agentes, quienes constataron la actividad ilegal que se llevaba a cabo en el sitio.

Las personas aseguradas fueron puestas a disposición del Ministerio Público por faltas contra



la seguridad y presunto cohecho, quedando bajo resguardo para el seguimiento legal correspondiente. Al respecto, el coordinador de Ministerios Públicos, Rogelio Gómez Rodríguez, señaló que se cuenta con un plazo legal de 48 horas para definir la situación jurídica de los detenidos, al tiempo que continúan las indagatorias para el esclarecimiento total de los hechos



Nación

Pelean en la tribuna diputadas de CDMX

Diputadas del PAN y de Morena pelearon la tribuna del Congreso con empujones y jalones de cabello durante el debate por la desaparición del Info y el órgano que deberá sustituirlo.

@periodico_lavoz

f /PeriodicoLaVozMX



TRAS DETENCIÓN DE EXTORSIONADOR

Una "vergüenza" el CATEM: CTM

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ción con un grupo delictivo.

Medina Ramírez señaló que estos hechos representan una distorsión grave del sindicalismo,

al utilizarse una organización laboral como medio para extorsionar, chantajear y realizar cobro de piso, prácticas que, dijo, la CTM reprende de manera categórica.

"Es una vergüenza y una pena ajena, porque se ha utilizado la figura sindical para delinquir. Es claro y evidente que este personaje utilizaba a la CATEM para cobrar piso, chantajear y extorsionar a la sociedad".

LOCAL / PÁG. 2



sos públicos y federales hacia empresas vinculadas a su familia, principalmente la concretera Arcco.

En su mensaje, Rodríguez admitió que la empresa familiar vende directamente

para diversas obras y justificó la operación como un "área de oportunidad". Insistió en que no existe ilegalidad y que su familia no vende directamente

al municipio, aunque sí abastecen proyectos ejecutados con recursos públicos.

LOCAL / PÁG. 2



A PESAR DE PRUEBAS

Descarta Jacobo conflicto de interés

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El alcalde Jacobo Rodríguez González respondió este lunes 15 de diciembre a los señalamientos del reportaje de investigación del periodista Efraín González, que documenta la triangulación de recur-



sos públicos y federales hacia empresas vinculadas a su familia, principalmente la concretera Arcco.

En su mensaje, Rodríguez admitió que la empresa familiar vende directamente

para diversas obras y justificó la operación como un "área de oportunidad". Insistió en que no existe ilegalidad y que su familia no vende directamente

al municipio, aunque sí abastecen proyectos ejecutados con recursos públicos.

LOCAL / PÁG. 2

